



Síntesis de medios

23 de agosto de 2023

Primeras Planas

Va 4T contra Elektra: reclaman 25 mil mdp
Limoneros critican pasividad de la Guardia ante extorsiones
Alfaro se aleja de Movimiento Ciudadano
“Aprendan a respetarnos”: AMLO a Abbott y DeSantis
SSPC: impunidad se agrava por fallos del Poder Judicial
Alfaro se deslinda de MC; acusa imposición de proyecto unilateral
Proponen tianguis para repartir libros
Con Miedo
¡Sueña Chivas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC entrega 700 mochilas en Santa Martha Acatitla

A menos de una semana del inicio del ciclo escolar 2023-2024 fueron entregados 700 paquetes de mochilas y productos escolares a menores cuyas madres están privadas de la libertad en el Centro de Reinserción Social Femenil Santa Martha Acatitla. En presencia del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** y de la secretaria de las Mujeres, Ingrid Gómez. La cofundadora de Reinserta, Saskia Niño de Rivera, señaló que se “deben de poder ser parte esencial del desarrollo de los niños y nosotros en conjunto crear espacios como este centro de regreso a clases”. [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [Récord](#) / Sin mención [Metro](#)

Boxeo de la mano con la reinserción de jóvenes

La Comisión de Box de la CDMX, trabaja de manera conjunta con la SSC que encabeza, **Omar García Harfuch**, y también con la Subsecretaría de Sistema Penitenciario a cargo de Omar Reyes Colmenares, en la requisición de los boxeadores en este caso con la gente que está privada de su libertad en el consejo estructural para menores de San Fernando en Tlalpan, para poder llevar una carrera deportiva. [La Prensa](#)

Maratón: La Ruta

De Ciudad Universitaria al Zócalo capitalino, pasando por Insurgentes, Polanco y Paseo de la Reforma, será la ruta que recorrerán los 30 mil participantes en el Maratón de la Ciudad de México. El **subsecretario de Control de Tránsito de la SSC, Francisco Javier Moreno Montaña** indicó que se desplegará un operativo de seguridad y orientación vial conformado por 781 elementos de la Policía de Tránsito, 65 patrullas, 10 ambulancias del ERUM, 20 elementos en tierra y un helicóptero Cóndor. [Milenio](#)

Lista Alejandra Vivanco para su desafío ante Lobita Galván

Alejandra “Gatichica” Vivanco, busca hacer su propia historia al tener su segunda pelea profesional en los Reyes la Paz. Agradecida por el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana Zona Norte “Quetzalcóatl”** por preocuparse por los atletas brindará su pleito del próximo 206 de agosto. [La Prensa](#)

Inspeccionan transporte

La Semovi en coordinación con el Invea y agentes de la **policía capitalina**, llevaron a cabo operativos de verificación al transporte público en las alcaldías Azcapotzalco y Tlalpan. [Reforma](#)

Despejan las calles

Elementos de **Control de Tránsito** realizaron dispositivo de Recuperación de Vialidades en calles de la colonia Centro. Esto con el fin de garantizar la movilidad y seguridad en la zona. [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2023

Dramático rescate en la Picacho Ajusco

En una acción coordinada, efectivos sectoriales, del **ERUM**, de las **Unidades de Policía Metropolitana**, así como de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, todos de la **SSC**, rescataron a dos jóvenes que viajaban a bordo de su auto y cayeron a un barranco en la carretera Picacho-Ajusco, en Tlalpan. [Basta](#)

Usa el hampa inteligencia artificial para cometer secuestros virtuales

El secuestro virtual es uno de los tipos de extorsión que difunde la **Policía Bancaria e Industrial** en sus redes sociales para alertar a la población. Ante esta situación la PBI exhorta a denunciar, ya que es como la policía puede intervenir y evitar que continúen los delitos. [La Jornada](#)

Detectan similitudes en robos residenciales

El robo a la casa del cantante Miguel Bosé coincide con un modus operandi que creían extinto, pero que en diciembre del año pasado se registró de nuevo. A finales de 2020 la **SSC** efectuó un operativo que permitió detener a los presuntos delincuentes y desde ese momento dejaron de cometerse ese tipo de robos. En diciembre de 2022 se registró un asalto similar en Cuajimalpa, un hecho que creyeron aislado, refirió Jenny Estrella, representante del Observatorio de Seguridad Ciudadana en esa Alcaldía. [Reforma](#)

De Freestyle

Elementos de la SSC se enfrentaron en Parque Lira, alcaldía Miguel Hidalgo, dejando dos agentes heridos y tres sujetos detenidos. [Metro](#)

Rescatan a joven de su padrastro agresor

Una joven embarazada, fue rescatada por **policías Auxiliares del sector Tacubaya de la SSC** debido a que era víctima de violencia por parte de su padrastro, el cual es buscado a fin de ser detenido y presentado ante las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

Columna Definiciones: Monreal quiere ser Jefe de Gobierno / Manuel López San Martín

Hace rato que Ricardo Monreal construye la posibilidad de ser candidato al gobierno de la CDMX. Pero ya no es un secreto, ahora él lo dice. Y ya no solo en corto, donde lo menciona cada vez con más frecuencia, sino públicamente. Tras la reunión que tuvo hace un par de meses con el presidente AMLO, Monreal pisó el acelerador en la búsqueda de la CDMX. Semanas antes de que renunciara a la jefatura de gobierno, visitó a Claudia Sheinbaum en sus oficinas. También se fotografió con quien encabeza las preferencias en todas las encuestas en la capital, el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**. [El Heraldo de México](#)

Columna ¿Sera?: Un hombre para la CDMX

Nos aseguran rumbo a la elección de candidatos al Gobierno de la CDMX, que en Morena perfilan que sea candidato y no candidata, si es que Claudia Sheinbaum logra abanderar a la 4T en busca de la Presidencia, una decisión que dejaría fuera a Clara Brugada, pero para no desperdiciar las bardas de #LaRutaEsClara, la perfilarían como candidata al Congreso local y como líder de la bancada. En este escenario vuelve a sonar **Omar García Harfuch** o uno de los corcholatos no elegidos en la interna por la grande, que podría ser Ricardo Monreal, o Lázaro Cárdenas, con la bendición de Palacio Nacional. [24 Horas](#)

Columna Redes De Poder: Cárdenas ¿se sube a la contienda?

En las últimas horas ha comenzado a trascender la posibilidad de que Lázaro Cárdenas Batel termine sumándose a la baraja de Morena para definir su candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX. En un escenario en que, por criterio de paridad, Morena tuviera que postular a un hombre, y con ello quedaría fuera de la jugada la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, se abriría una posibilidad para Cárdenas Batel para al menos medirse en la contienda, ya que uno de los que suenan más fuerte es **Omar García Harfuch**, quien ha dicho que no le interesa la nominación. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2023

Columna Red Compartida: El Caballo Negro de Morena

A nada de empezar la precampaña para las elecciones a la jefatura de Gobierno de la CDMX y Morena se debate entre varias opciones. Pese a que uno de los nombres que ha sonado con más fuerza es el de Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa, las reglas de equilibrio de género señalan que sea un hombre el candidato. De entre los que suenan está **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana, y ahora entra en juego Lázaro Cárdenas Batel, así como Mario Delgado, presidente de Morena, y Ricardo Monreal. [La Prensa](#)

Columna Pepe Grillo: Monreal catafixia de lujo

Ricardo Monreal no se sube al tren de las declinaciones. Dijo que él se queda hasta el final del proceso de Morena por respeto a las personas que le han brindado apoyo. Dicho lo cual reconoció que sí le interesa la CDMX, solo si es la forma de ayudar al Morena. No estaría de más recordar que desde hace rato ya están formados en la ventanilla de la CDMX al menos media docena de correligionarios de Monreal, como **Omar García Harfuch**, Mario Delgado, Clara Brugada, Rosa Ícela Rodríguez, entre otros. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Binoculares: La Jefa de Jefas

Así como Sandra Cuevas levantó la mano por la candidatura para la Jefatura de Gobierno, también hay que tomar en cuenta que mostró su interés por ser la secretaria de Seguridad Ciudadana, ocupando el lugar de **Omar García Harfuch**, aunque indicó que la diferencia con él, sería que s ella no le temblara la mano. [El Gráfico](#)

Columna Uso de Razón: Grandes empresarios, con Sheinbaum / Pablo Hiriart

El lunes se reunieron las cúpulas empresariales con la precandidata de Morena Claudia Sheinbaum, a la que plantearon una serie de preocupaciones en seguridad, Estado de derecho, crecimiento económico, medio ambiente y energía. La única diferencia con la política actual estuvo en el tema de la seguridad, en el que Sheinbaum mostró sus resultados en la CDMX, donde **puso al frente de la Policía a un policía que sabe**, a pesar de los comentarios ácidos de su jefe. [El Financiero](#)

Policiaco

Encuentran sin vida a El Mara de San Cosme

Un hombre en aparente situación de calle falleció a causa de las lluvias y las bajas temperaturas en calles de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. La zona fue acordonada y resguardada por uniformados. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere un biker tras caer sobre Calzada de Tlalpan

Un hombre perdió la vida en carriles centrales de Tlalpan, cerca del Metro General Anaya, donde sin motivo aparente se desvaneció. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pertenecientes al sector Coyoacán, se presentaron al lugar y con ayuda de un par de patrullas, abanderaron el cuerpo del sujeto. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Muere motociclista bajo ruedas de auto

un motociclista murió tras ser embestido por un vehículo Golf sobre la avenida San Juan de Aragón, a la altura de la calle Puerto Manzanillo, colonia Ampliación Casas Alemán, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Motosicarios ejecutan a 2 en la GAM

Dos hombres fueron ejecutados, por cuatro sujetos a bordo de dos motocicletas, en el perímetro de la colonia Guadalupe Proletaria, en la alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos de la SSC** resguardaron la zona y pidieron la presencia de paramédicos del ERUM ayudaron a las víctimas. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2023

Asesinado a puñaladas

Un sujeto que presuntamente se dedicaba a vender dulces en unidades de transporte público, murió tras recibir varias puñaladas, en el perímetro de la colonia Copilco Universidad, en la alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** los cuales solicitaron apoyo de **paramédicos del ERUM**, quienes certificaron que la víctima ya no tenía signos vitales. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Micro con más de 30 años de servicio se estampa

Una unidad de transporte público que corre de Iztapalapa al metro Zapata, se quedó sin frenos y se estrelló contra una valla dejando a 10 personas lesionadas. Al lugar llegaron **elementos policiacos** para atender la emergencia. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Entraron a casa de Bosé a través de una barranca

Las primeras pesquisas que la FGJ ha realizado para esclarecer el robo al cantante español Miguel Bosé indican que los delinquentes ingresaron en dos grupos. De manera paralela, los agentes de investigación han tenido acceso a distintas cámaras de vigilancia del lugar, por lo que ya se cuentan con imágenes de los rostros de los asaltantes. [El Universal](#) / [24 Horas](#)

Vecinos de Xochimilco exigen a la FGJ frenar proceso contra líder encargada del panteón comunitario

Habitantes de San Gregorio Atlapulco, de la alcaldía Xochimilco, exigieron una respuesta de la FGJ y denunciaron que la dependencia se ha rehusado a confirmar una fecha de reunión con la Fiscal Ernestina Godoy para abordar la situación de Patricia González Guzmán, presidenta del Comité Pro Panteón de San Gregorio Atlapulco, quien encabezó la manifestación acompañada por otros residentes. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada



SSC entrega 700 mochilas en Santa Martha Acatitla

